

# El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

## De la sesión municipal de ayer

Se suprime la plaza de Enólogo.—Se deniega el espigón para Isla Plana.—Por ahora no vendrá la Escuadra.—El jefe de arbitrios a merced de la Alcaldía

Preside el a'calde señor Casciaro y asisten los concejales señores Pasqual de Riquelme, Valls; Sánchez Campillo, O'iva, Mustieles, Meca, Aznar; Luengo, Onesa, Sánchez Meca; Dorda, Balsalobre, Bonmati, Méndez, Pérez Lurbe, Morales, Zamora, Harnausaez; Fructuoso, Romero; Cegarra, P. San José, Escudero, Navarro, Ros; Peña'ver, Céspedes, Lorente, Miralles y Visiedo.

### Orden del día

Se despachan expedientes de Hacienda conmutando multa a don José García Gimenez y desestimando instancias de los señores Nieto y Madrid.

Se acuerda reponer en su cargo al vigilante de Arbitrios Eugenio Angosto.

Se da cuenta del expediente instruido al jefe de arbitrios don Pablo Martínez por abandono de servicio con suspensión de empleo y sueldo.

El alcalde manifiesta que no se puede tratar este asunto por no haber las dos terceras partes del Concejo.

Pérez Lurbe pregunta en que situación queda entonces el interesado y el Sr. Casciaro le contesta que habrá que reponerlo en el cargo inmediatamente.

A propuesta de Balsalobre, queda este asunto para tratarlo después si hay número bastante de concejales.

Se desestima reposición en el cargo que solicita Francisco Pérez Martínez.

Se acuerda que por economía se considere innecesaria la plaza de perito enólogo municipal.

Se condonan multas a varios propietarios y se imponen otras a los de las casas n.º 20 de Salvador Albacete y 98 del caserío de Tentegorra.

Quedan autorizados para efectuar las obras solicitadas varios propietarios.

Se da cuenta de una comunicación de la Dirección general de Obras Públicas desestimando el proyecto de construcción de un espigón en la playa de Isla Plana, por considerarlo innecesario. El alcalde propone darse por enterados y lamentarlo, pero a propuesta de P. San José se acuerda reiterar la construcción de estas obras.

Se da lectura a un telegrama del Ministro de Marina, contestan

do a la solicitud de la Corporación, para que viniesen a este puerto los buques de la Escuadra, diciendo que lo tendrá en cuenta para cuando lo permitan las necesidades del servicio. El alcalde propone que se le den las gracias y asegura que vendrán los buques.

### La sanción al jefe de Arbitrios

Pérez San José pide que aún cuando no haya número bastante de concejales se discuta la situación del jefe de Arbitrios que sin permiso ha abandonado el cargo, aunque no se tomen acuerdos ni en pro ni en contra.

Acordado así, habla extensamente dicho concejal, calificando de falta grave la del señor Martínez y opinando que debía quedar separado del cargo. Lamenta que la Ley no permita que se tome acuerdo por falta de número y pide que mientras el asunto sigue sobre la mesa continúe la suspensión de empleo y sueldo y que el a'calde solicite del Gobernador atribuciones para resolver el caso u gentemente.

A propuesta de Pérez Lurbe y visto que no se puede tomar ningún acuerdo, se le da un voto de confianza al alcalde para que proceda en consecuencia.

### Otros asuntos

Fuera del orden del día, justifican su ausencia Pelegín, Murcia y Martínez Pérez. Lo ente se lamenta de la falta de asistencia y el a'calde dice que él no puede remediarlo.

Se aprueban gestiones de la Alcaldía para comprar por 7.000 pesetas un automóvil cuyo motor es aprovechable para equipar el camión auto-bomba de los bomberos que está inservible.

Se aprueba concesión de matrícula en la Escuela de Comercio al estudiante asilado de la Misericordia Antonio González Moreno.

Se faculta al alcalde para completar las comisiones de Quintas, quedando relevado Bonmati de la presidencia de una de ellas.

Se adjudica a don Eduardo Villar concurso para colección de tejidos de invierno para los porteros del Municipio.

Se acuerda invertir las 7.000 pesetas presupuestadas, cuando haya disponibilidades, en el arreglo de capitanes del 9.º distrito.

Dorda y Miralles piden mayor cantidad.

Se reconocen créditos para pagar las cenas de Nochebuena, a las mujeres de la limpieza y a los bomberos que intervinieron en el fuego á timo de Los Barreiros.

### Armas a los guardias

Se acuerda pase a estudio de la comisión correspondiente una moción de Morales pidiendo que se restituya el uso del armamento a la guardia municipal.

### Ru gos

Zamora dice que los vecinos de San Antón han hecho una cuestación para comprar un coche fúnebre y les faltan 300 ptas. Pide la ayuda del Municipio y se acuerda conceder dicha cantidad.

Bonmati pide se gestione la rápida construcción del proyecto de puente en la calle Gisbert.

Pone de relieve el contraste entre la labor que realiza la Casa del Niño amparando y dando de comer a tanto número de niños y el espectáculo que ofrecen las calles de Cartagena llenas de mendigos. Pide que se revisen las fichas de los que acuden a la Casa del Niño para que sean los verdaderamente pobres; pues de otro modo, dice, se prosituye la caridad de los cartageneros.

El mismo concejal pide más limpieza en algunas calles y que se den a conocer las cuentas municipales del último ejercicio económico.

Morales, que se adquieran ejemplares de un libro de Benitez de Borja.

Dorda, que se faciliten los li-

bro necesarios a los estudiantes pensionados.

Morales y Zamora que se arreglen calles.

Sin más asuntos, se levantó la sesión.

## De Sociedad

### LOS QUE VIAJAN

De Almería ha llegado el logrero don José Roig Ballesteros con su encantadora hija.

—De Madrid ha regresado el capitán de navío don Manuel Moreau su y bella esposa.

### NOTAS VARIAS

Como hemos anunciado, mañana a las doce se celebrará en el Muelle, con toda solemnidad la entrega de la nueva bandera a la Cruz Roja, siendo madrina la bella señorita de Cervera, hija del Almirante jefe de la Base Naval. Por la tarde a las cuatro en la Económica será la entrega de los premios a los camilleros distinguidos.

—Desde mañana, todos los días festivos habrá misa a las doce en la Iglesia parroquial de Nuestra Señora del Carmen.

### ENFERMOS

En Madrid ha sido operada de apendicitis con feliz éxito la distinguida esposa del teniente de navío don José Tapia.

—Está restablecido el niño José María de Lara Muñoz Delgado, hijo del capitán de corbeta don José.

—Se encuentran enfermos dos hijos de don Juan Barost.

### LETAS DE LUTO

En la parroquia de Santa Ma-

ria de Gracia se han dicho misa esta mañana en sufragio del alma de doña Ana Ripoll Sauvalle de Pellón de grata memoria.

A su viudo el comisario de Marina don Julián Pellón y hermana doña María Luisa acompañamos en su sentimiento.

—Con motivo de cumplirse un año del fallecimiento de aquel hombre laborioso y bueno que se llamó en vida don Joaquín Sánchez Belmonte (q. e. p. d.) se celebraron hoy sufragio por su alma en la Caridad, concurriendo muchas de sus amistades.

A su viuda la distinguida señora doña Leonor Fabá, a sus hijos, queridos amigos nuestros, y demás parientes renovamos el testimonio de nuestro sentimiento.

## Conferencia suspendida

La Asociación de Padres de Familia de Murcia ha organizado un ciclo de conferencias, habiendo sido invitado para inaugurarlo nuestro director el abogado don José Calero Jordá.

El señor Calero, que aceptó muy gustoso la honrosa invitación, iba a dar su conferencia mañana domingo a las seis de la tarde en el salón de actos de la Casa del Pueblo Católica de la capital, disertando sobre el interesante tema la actualidad social «La familia cristiana; la enseñanza religiosa y sus problemas».

A última hora por causas circunstanciales ajenas a la voluntad del señor Calero, ha quedado el ciclo aplazado.

# Compre lámparas

## con el sello OSRAM.

### Este garantiza abundante luz.

